



L'ensemble des lauréats des Trophées de la vie locale. |

Ouest-France Publié le 22/02/2018 à 00h00

Le Crédit Agricole d'Arradon a remis les Trophées de la vie locale, en fin de semaine, à l'Université catholique de l'Ouest.

Les lauréats ont reçu des chèques, d'un montant maximum de 500 €.

Catégorie associations

1^{er} prix : les Ateliers de Larmor (Larmor-Baden) ; 2^e prix : Clear-up (Arradon) ; 3^e prix : groupement des jeunes Arradon-Baden ; 4^e prix : Fusions équestres.

Catégorie écoles

Premier prix remis à l'école Sainte-Marie (Arradon).

Partager cet article

Les Trophées de la vie locale ont fait des heureux Ouest-France.fr

-
-
-
-
-